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VERBALE DEL CONSIGLIO DI DIPARTIMENTO 

FARMACO-CHIMICO UNIVERSITA' DEGLI STUDI DI 

BARI DEL GIORNO 22 Marzo 2007 

   Il giorno  22 marzo 2007 alle ore 16.30 si riunisce il Consiglio 

del Dipartimento Farmaco-Chimico dell'Università di Bari 

nell'aula Magna della Facoltà di Farmacia, come da regolare 

convocazione  del  13 marzo  2007 da parte del direttore prof. 

Carlo Franchini  per discutere il seguente ordine del giorno: 

1) Approvazione Verbale Consiglio  Dipartimento dell’ 8/3/07 

2) Comunicazioni 

3) Approvazione Bilancio Consuntivo Anno 2006 

a) Delibere di Giunta 

b) Discussione su bozza codice etico 

c) Varie ed eventuali 

Sono presenti: prof. Altomare, prof. Berardi, prof. Carotti, prof. 

Franchini, prof. Perrone, prof. Trapani, prof. Campagna, prof. 

Capriati, prof. Carrieri, prof. Colabufo, prof. De Laurentis, prof. 

Franco, prof. Lentini, prof. Leopoldo, prof. Loiodice, prof. Luisi, 

prof. Scilimati, prof. P.Tortorella, prof. Vitali, dr. Argentieri, dr. 

Armenise, dr. Arnesano, dr. Catto, dr. Carocci, dr. Catalano, dr. 

Cutrignelli, dr. de Candia, dr. Intini, dr. Lacivita, dr. Laghezza, 

dr. Laquintana, dr. Lopedota, dr. Mallamaci, dr. Margiotta, dr. 

Nicolotti, dr. Perna, dr.M.Perrone, dr.Rosato, dr.A.Trapani, 

dr.Vitale, dr. Di Masi, sig; Mastropasqua, sig.ra Italiano. 

Sono assenti giustificati: Avato, Ferappi, Florio, Maresca, Natile, 

Tortorella V., Vetuschi, Ferorelli, Latrofa, Pacifico, Corbo, De 

Nora, Leonetti, Mandracchia. 
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Sono assenti ingiustificati: Di Nunno, Morlacchi, Cellamare S., 

Ottolino, Carbonara, Cellucci, Cianciarulo, De Gennaro, 

Fracchiolla, Giovine, Palluotto.  

Constatata la presenza del numero legale, il Direttore del 

Dipartimento dichiara aperta la seduta e dà inizio alla discussione 

dei punti all'ordine del giorno. 

   Il segretario verbalizzante è il segretario amm.vo sig.ra Maria 

Italiano. 

1) Approvazione Verbale Consiglio Dipartimento del 

l’8/3/2007 

 Il Direttore dà  lettura del verbale della seduta del Consiglio di 

Dipartimento dell’8/3/2007 già inviato precedentemente a tutti i 

componenti il Consiglio via e-mail. 

Il Direttore chiede  al Consiglio se vi siano correzioni da 

apportare o parti da discutere. 

 Non essendoci interventi, il verbale viene posto in votazione ed 

approvato all’unanimità 

2) Comunicazioni 

a) Comunicazione rettorale del 7/3/2007: ritiro materiale 

discaricato 

b) Comunicazione rettorale: procedure da adottare in  occasione 

di  conferimento incarichi di “conferenziere “ o assimilati 

c) D.R. n. 2991 del 12.3.07 con cui il  prof. Sebastiano 

Pizzutilio è nominato Presidente del Centro Servizi 

Informatici (C.S.I.) per il triennio accademico 2006/2009. 
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d) Comunicazione rettorale per “adempimenti connessi  alla 

instaurazione, trasformazione  e cessazione dei rapporti di 

lavoro – Legge  finanziaria 2007 

e) D.R. n. 3017 del 14.3.07 – Modifica dell’art. 23, comma 6 

dello Statuto  di Ateneo 

3) Approvazione Bilancio Consuntivo Anno 2006 

   Il segretario amministrativo illustra il Conto Consuntivo Anno 

2006 ed il Direttore commenta la relazione ad esso allegata.  

   Dopo aver acquisito vari chiarimenti ed approfondito alcuni 

aspetti riguardanti il  nuovo regime di contabilità di cassa e 

competenza, si mette in votazione il Bilancio Consuntivo 

dell’anno  2006. (all. da pag. 11 a pag. 37) 

    Il Consiglio approva all’unanimità. 

Viene inoltre deciso di nominare una commissione (proff. 

Carotti, Perrone, Trapani) che, in considerazione di possibili 

ridimensionamento di entrate, formuli per il prossimo futuro  

proposte idonee ad ottimizzare spese ed investimenti. Il 

Consiglio approva all’unanimità.  

   Il Consiglio approva seduta stante 

4) Delibere di Giunta 

   Il Direttore mette al corrente il Consiglio di quanto discusso 

nella Giunta del 20.3.2007: 

a) Regolamento del Dipartimento 

Il Direttore informa che è in fase di approvazione un 

regolamento di funzionamento dei Dipartimenti, così come 

previsto dallo Statuto dell’Università di Bari. Tale bozza di 

regolamento è stata stilata da circa quattro anni e finalmente, 



Verbale nr. 3 Consiglio Dipartimento Farmaco-Chimico dell’22/3/2007 
pag.4 

dopo un iter molto sofferto, sembra essere in dirittura di arrivo. Il 

Collegio dei Direttori sta lavorando per apportare le ultime 

correzioni e terminata questa fase tale bozza sarà fornita a tutti i 

componenti del Dipartimento per una eventuale revisione ed 

adattamento alle esigenze del Dip. farmaco-Chimico. Si 

procederà, quindi, attraverso regolare delibera del Consiglio alla 

definitiva approvazione ed adozione del regolamento.  

b) Risultati Commissione spazi. 

Il Direttore comunica che la Giunta ha preso atto che la 

commissione spazi ha praticamente concluso i suoi lavori, E’ in 

fase di approvazione finale il verbale conclusivo, e quindi non si 

è proceduto ad una ratifica formale del lavoro fatto dalla 

commissione in attesa della sottoscrizione del verbale definitivo. 

Viene comunque comunicato che il lavoro di suddivisione degli 

spazi ha sempre tenuto conto dei rapporti esistenti all’interno del 

Dipartimento (punti organico), tentando di configurare una 

situazione omogenea e definitiva per ciascun gruppo di ricerca, 

in modo da evitare ulteriori spostamenti nei prossimi anni. 

c) Esigenza di aggiornamento del patrimonio inventariabile e 

relativo discarico di apparecchiatura obsoleta. 

Il Direttore comunica che la giunta ha deliberato di procedere 

alla revisione ed aggiornamento dell’inventario e quindi del 

patrimonio di attrezzatura inventariabile presente nel 

dipartimento. Infatti, considerata la velocità con cui molta 

apparecchiatura diventa obsoleta, si è ribadito la necessità di 

mantenere aggiornato la consistenza patrimoniale del 

Dipartimento, procedendo alla discarica inventariale di quanto 
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non più funzionante (computers, proiettori, fotocopiatrici, piccola 

attrezzatura di laboratorio…..) 

   Si procederà nei prossimi giorni a tale aggiornamento e 

discarico dall’inventario con l’ausilio di un incaricato per ciascun 

gruppo di ricerca con il supporto amministrativo del Sig. 

Mastropasqua.  

5) Discussione su bozza codice etico 

   Il Direttore apre la discussione su questo punto all’ordine del 

giorno leggendo la lettera inviata dal Rettore ai Direttori di 

Dipartimento, in cui si richiedevano eventuali suggerimenti e 

contributi sul lavoro svolto dalla Commissione per il Codice di 

comportamento. Il Direttore ricorda che eventuali suggerimenti 

devono arrivare entro il 5 aprile e che l’assenza di contributi da 

parte di Dipartimenti o Facoltà, probabilmente ritenuta come 

“silenzio assenso”, sarebbe stato considerata come una completa 

condivisione dell’elaborato preparato dalla Commissione. Il 

Consiglio decide di aprire la discussione ma, valutata la difficoltà 

a pronunciarsi e la delicatezza dell’argomento, stabilisce di 

redigere un documento, sintetico e riassuntivo, sulla base anche 

dei contributi che ciascuno potrà far pervenire al segretario 

verbalizzante. Tale documento sarà semplicemente allegato al 

verbale e verrà inviato al Rettore, ma sullo stesso non si 

procederà ad alcuna votazione o deliberazione. Il Consiglio 

approva all’unanimità.  

Documento riportante l’andamento della discussione sul 

Codice di Comportamento avvenuta durante la seduta del 

Consiglio di Dip. Farmaco-Chimico del 22.03.2007 
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I vari interventi concordano sull’imbarazzo nel dover affrontare 

un argomento delicato e che riguarda comportamenti dei singoli, 

in una comunità accademica fortemente ferita dalla continua 

pubblicazione di notizie di stampa che certamente non 

concorrono a rendere sereno e produttivo il lavoro giornaliero di 

ciascuno che, in qualità di docente, tecnico-amministrativo o 

studente, opera nell’Università di Bari. Tutti gli interventi 

concorrono nell’affermare che bisogna dare dei segnali di ferma 

volontà nel non sottovalutare la situazione che si è venuta a 

generare. Quindi, anche un codice di comportamento può 

contribuire a ridare una immagine più veritiera del nostro 

Ateneo. Nell’attuale formulazione del codice, tuttavia, vengono 

evidenziati alcuni aspetti che possono dare adito a infinite 

discussioni o variegate interpretazioni e pertanto sono qui di 

seguito riassunti alcuni punti propositivi, offerti come oggetto di 

valutazione della commissione: 

- bisognerebbe evitare che l’adesione sia nominale, determinando 

così delle strane categorie di personale: colui che aderisce, colui 

che non aderisce, colui che non si esprime. L’eventuale codice 

dovrebbe essere inteso come Codice di comportamento 

dell’Università degli Studi di Bari che, se varato dagli Organi 

Accademici, deve essere il codice di tutti coloro che operano 

nell’Università di Bari; 

- se incompatibilità vanno ricercate, non possono essere ricercate 

solo nei Dipartimenti, ma certamente anche nelle Facoltà che 

determinano la cascata di eventi ( bandi di concorso, chiamate…) 
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che poi generano l’afferenza, peraltro obbligatoria, ai 

Dipartimenti; 

- bisognerebbe studiare un modo per evitare l’invito, abbastanza 

esplicito, a possibili delazioni peraltro senza alcuna conseguenza 

per chi la promuove, se poi si verifica l’inesistenza del fatto; 

- si dovrebbe trovare un modo per rendere compatibile il Codice 

di comportamento con alcune realtà già esistenti. Sembra 

alquanto difficile affermare ciò che non andrebbe fatto o 

bisognerebbe evitare che accada, non esprimendosi su medesime 

situazioni comunque in atto e che poi sono state, a volte, oggetto 

delle suddette campagne di stampa. 

Quindi, in conclusione, si suggerisce di proseguire nel tentativo 

di dotarsi di un Codice di comportamento dell’Università di Bari, 

codice inteso come utile strumento di guida etico-deontologica 

piuttosto che punitiva, nella convinzione che presto l’Università 

di Bari possa riprendere a riempire le pagine di cronaca dei 

quotidiani per i contributi didattico-scientifici della comunità 

accademica, a tutti i livelli, operante al suo interno. 

6) Varie ed eventuali 

a) Il Direttore comunica che è pervenuta da parte del prof. 

Franchini  richiesta di un contratto  di collaborazione coordinata 

e continuativa. 

La spesa relativa del suindicato contratto graverà sui fondi del 

prof. Franchini 

     Il Consiglio approva 

b) Richiesta di autorizzazione del Prof. Paolo Tortorella  alla 

frequenza del laboratorio di Chimica  di cui è responsabile,  per 
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lo svolgimento di un tirocinio formativo sperimentale di 150 ore , 

del sig. Gensano Francesco iscritto al corso di Laurea 

Biotecnolgie Sanitarie e Farmaceutiche della  Facoltà di Scienze 

Biotecnologiche 

c) Vista la lettera di recesso dal contratto di Assegno di ricerca 

del dott. Cerasino Leonardo, constatata la volontà della prof.ssa 

Maresca di ribandire il suddetto assegno, verificata l’esistenza di 

fondi di ricerca appartenenti al suddetto gruppo per il reintegro 

della quota utilizzata dal dott. Cerasino, il Consiglio si dichiara 

favorevole a ribadire il suddetto Assegno di ricerca. 

Il Consiglio approva 

   La seduta è tolta alle ore  19.30. 

Il Segretario      Il Direttore 

(Sig.ra Maria Italiano)   (Prof. Carlo Franchini) 


